



El alcalde de Matehuala niega nexos con el narcotráfico, asegura que los audios que lo incriminarían son falsos

Mientras la Fiscalía General del Estado de San Luis Potosí anunció que ha abierto una carpeta de investigación en contra del alcalde de Matehuala, Iván Estrada Guzmán por audios donde presuntamente sostiene conversaciones con capos de la delincuencia organizada, el edil matehualense aseguró que se trata de un montaje que es parte de una “campana negra” en su contra orquestada por el diputado federal del PVEM, el exdiputado local priista Alejandro “Jano” Segovia Hernández.



En conferencia de prensa desde sus oficinas en la alcaldía de Matehuala comentó; “Todos sabemos de dónde viene esta campana negra y lo digo fuerte, viene del diputado Segovia que desgraciadamente defiende como verdulero lo que no pudo defender como presidente municipal y lo que no pudo defender como diputado que fue uno de los peores”, manifestó.

Iván Estrada rechazó tener vínculo con algún grupo criminal y negó que haya participado en la conversación con un capo cuyo audio fue filtrado ayer. “Saben que ahorita se pueden inventar, se pueden hacer mil cosas (...) no son reales, no es la primera vez que lo hace el diputado, siempre ha jugado con este tipo de campañas sucias, desde la vez pasada que jugamos a la Presidencia Municipal también nos atacó así, sabemos y toda la gente de Matehuala lo conoce”, espetó.

Acusó al diputado federal del PVEM “Jano” Segovia, a quien derrotó en 2021 cuando este buscó la reelección para la alcaldía de Matehuala de poner en riesgo su integridad física y la de su familia, “que deje de andar con sus chismes y con sus inventos porque en todo Matehuala bien sabemos que si alguien trajo al crimen organizado fue en la administración de él, bien sabemos que la familia Segovia está inmiscuida, muchas de las veces de sus hoteles se ha sacado gente armada, en Matehuala se presume que en el Mina Real ahí viven”, sostuvo.

En tanto, el fiscal general potosino, José Luis Ruiz Contreras dio a conocer qué derivado de las notas periodísticas con los narcoaudios donde supuestamente participa el alcalde de Matehuala han abierto una carpeta de investigación y analizan el audio, lo cual no implica culpabilidad o que tenga que dejar el cargo.